

Ni ideas, ni sensaciones...Nada...Sólo la muerte.

Todo ésto que cuento me pareció largo, largo, eterno, y al volver en mí, dijeronme que los efectos de la anestesia habían durado veinte segundos.

¡Mucho se vive cuando se muere!

AMSAN.

DESDE LA GARITA por IGNOTUS

Cierto día, y mientras se descansaba a la sombra después de los ejercicios de instrucción táctica, se charlaba en grupos sobre uno u otro asunto pero con preferencia y en la mayoría de éstos, se hablaba de muchachas; si eran o no bonitas, simpáticas; que si había bailado con la tal, y que la cual ponía unos ojuelos de fuego.

Llegó Pepe a uno de los grupos donde se discutía alegremente de la novia y de las cartas que se cruzaban.

—Yo le escribo cada día. —decía uno— y ella no ha dejado de hacerlo desde el día que me incorporé.

—Pues chico, cara te cuesta la fiesta. —dice Pablo— además, no sé lo que os podeis decir.

—Seguramente le cuentas hasta los pasos que hay de una a otra punta del Castillo.

—Sí, y hasta si la minuta es dulce o salada.

Y así todos tienen que decir algo, unos en broma, otros en tono socarrón, quién asegurando que no hay necesidad, y muy pocos, diciendo que cada cual obra como mejor le place y según su inspiración.

En éstas se dirije uno a Pablo interrogándole:

—¿Qué, como te va tu figuereña?

—Muy bien; es cosa buena, «bon genero, bon genero».

—Pero oye —salta otro— ¿no tienes tú novia en Barcelona?



UNA DE CAL Y OTRA DE ARENA

Regto. Artillería 62 - Fortificación 3

Celebrado el penúltimo encuentro del torneo y último que presenciáramos en nuestro terreno nos dejó un amargo sabor, pues nuevamente fuimos vencidos por un once como el de Art.ª 62 francamente inferior al propio, en todos los conceptos, pero el hecho de que los nuestros saltaron al campo en un plan de superiores y la falta de entreamiento

—Sí, pero hay que pasar el rato; hay que divertirse; hay que disfrutar de la vida... que le vamos a hacer, es la «mili».

—Bonito programa ¿no? —inrumpe Pepe— digno, naturalmente, de un villano como tú.

—Oye, niño, ¿te crees que todavía estamos en aquel tiempo de María Castaña? Se pasó ya, aquello de hacer poesías a la luna; hoy ¡al grano, al grano!

— ¡Calla, torpel ¿acaso el ser hombre de palabra, tiene que ver con los tiempos? ¿No te dá vergüenza, que mientras engañas aquí a una joven, otra hay allá que te espera y no menos engañada que ésta? Y después de tanta osadía, irás y te casarás con aquella, y querrás que te sea fiel; y entonces buscarás la paz del hogar y no sólo exigirás de ella sacrificios sino que ¡ay si habla con algún otro! Mas tú sí, tú puedes hacer lo que te pase por la mollera. Y, naturalmente, ocurrirá lo previsto; en dos días os tiráis los platos a la cabeza y habrán discordias y será un infierno lo que tenía que ser un nido de amor.

¿Amor? pero ¡qué disol! Eso está muy lejos de tí. ¿Como puede tener esos sentimientos, un corazón que se embota en las pasiones, que sólo late cuando se trata de dar pasto a sus instintos de perro? ¿Qué puedes sentir por tu mujer, cuando has despilarrado tu juventud en amos impúdicos?

Maldición de Dios caerá sobre tí y mil calamidades llenarán tus últimos días, por no pensar más que en ser un marón, un «D. Juan», un D. Nada, que lejos de trabajar por la paz y la Patria, te dedicas a socavar la moral de la sociedad, destruyendo el hogar ¡la familiar centro de toda prosperidad y civilización.

¡Eal! Al estercolero todos esos tipos y si el ser honrado quiere decir anticuado, un voto por lo último porque con ello hemos de conseguir nuestra felicidad.

Crónica Deportiva

que motivó el derrumbamiento de algunos elementos fué lo suficiente para que nuestro adversario aprovechara la coyuntura para hacerse con los dos puntos en litigio.

El resultado de 1-3 no correspondió a la escasa calidad de juego, siendo los locales obtenidos el primero por solé y los dos restantes por Plana, ambos de penalty, por lo que el público salió aburrido.

Regto A t.ª 20 - Fortificación 3

Va la de cal... que fué el reverso de la medalla del encuentro anterior en el celebrado en la capital gerundense al enfrentarse nuestro equipo al de Art.ª 20, encuentro que quedó pendiente desde la primera jornada de la segunda vuelta, y que nuevamente volvimos a repetir la gesta del encuentro con Inf.